
 

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE  

INDAIATUBA / SP 

 

PG.1 - ATA DA CENTÉSIMA  VIGÉSIMA TERCEIRA  REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE INDAIATUBA REALIZADA EM 26 DE ABRIL DE 
2019. 

ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE INDAIATUBA .  
Aos vinte e seis dias do mês de abril, do ano de dois mil e dezenove, realizou-
se, na Sala de Reuniões da SEMURB- Secretaria Municipal de Urbanismo, que 
fica na Rua Afonso Bonito, 215 – Vila Brizola – Indaiatuba – SP, a 123ª reunião 
extraordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, com sede 
na Rua Dr. Oswaldo Cruz, nº 243 – Jardim Rossignatti, em Indaiatuba, a partir 
das dezessete horas, em primeira Convocação, que atendeu a  pauta 
específica: 01 – Verificação do Quorum - Após a verificação do quórum,o Sr. 
Valdir Carvalho dos Santos, conselheiro titular,  indicado pela Secretaria 
Municipal de Urbanismo e Meio Ambiente e Presidente do Conselho Municipal 
de Defesa do Meio Ambiente de Indaiatuba, deu início à reunião, agradecendo 
a presença de todos, e convidando a mim, Tarcísio do Carmo Condini, 
conselheiro titular, indicado pelo MOBI – Mobilização Ambiental Indaiatuba 
para assumir a Secretaria e lavrar a presente ata. 02 – Leitura da Pauta e 
Leitura do Processo nr. 11795/2019   O Sr. Secretário Tarcísio do Carmo 
Condini,  iniciou leitura da Pauta de Convocação da 123ª Reunião 
Extraordinária deste Conselho, e colocou a disposição dos Conselheiros,  o 
Processo 11.795/2019, bem como a ATA 5 da Câmara Técnica de 
Licenciamento Ambiental no COMDEMA, dando parecer sobre vistoria 
realizada no local. Após debates sobre o assunto motivo da reunião 
extraordinária 123, os Conselheiros chegaram a uma concordância sobre a 
não oposição do projeto como se apresenta, mas gostariam de propor 
outras formas de compensação, que fossem mais interessantes ao Município, 
como mitigação do solo em parque ou área que está sofrendo com erosão, 
desassoreamento da calha de trechos de APA do Córrego Barnabé.  Adotar 
uma área degradada. 
Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Valdir de Carvalho dos Santos, 
conselheiro titular, indicado pela Secretaria Municipal de Urbanismo e Meio 
Ambiente de Indaiatuba/SP, e Presidente do Conselho Municipal de Defesa do 
meio ambiente, deu por encerrada a reunião, agradeceu a atenção e 
participação dos Conselheiros e dos convidados,  
 
Indaiatuba, 26 de abril de 2019. 
 
 

 - Valdir Carvalho dos Santos   
     - Presidente do COMDEMA - 

 Tarcísio do Carmo Condini 
Secretário do COMDEMA 

 
 
 

Conselheiros presentes com direito a voto conforme livro de Ata. 
Visitantes presentes conforme livro de Ata. 


